



# Acceso a agua potable suma 7 mil beneficiados más este año

**OBRAS.** Según el MOP en Ñuble, en total, son más de 165 mil personas que tienen acceso al recurso a través de arranques domiciliarios.



BUSCAN DEJAR DE ABASTECER CON CAMIONES ALJIBE A LA POBLACIÓN.

## Redacción

cronica@cronicachillan.cl

La Dirección de Obras Hidráulicas (DOH) del Ministerio de Obras Públicas (MOP) en la región, junto a la secretaría regional de dicha cartera, realizaron ayer un balance sobre la gestión del año presente, como también las

proyecciones para el próximo. En ese sentido, destacaron el ítem distribución de agua potable en zonas rurales, donde se ha triplicado el acceso al recurso durante este año, según el MOP.

“Actualmente tenemos 254 Sistemas Sanitarios Rurales (SSR), también conocidos como APR (Agua Potable Rural), bajo la tuición de nuestra Sub-

## 2.154 familias

han accedido en la región a agua potable a través de obras realizadas.

dirección dependiente de la Dirección de Obras Hidráulicas, que permiten abastecer a 165.044 personas a través de 54.376 arranques domiciliarios. La buena noticia es que este año 2024, triplicamos las obras de construcción, lo que nos permite solo este año, entregar agua potable a 2.154 familias, vale decir, más de 7 mil ñublensinos y ñublensinas, que es un hecho histórico desde que somos región”, destacó el seremi Paulo De la Fuente.

A ello agregó que ya se finalizaron el SSR El Ciprés en Chillán, que se convierte en el servicio más grande de la región con 944 familias beneficiadas, se suma el SSR Carmelita-Las Nieves en Bulnes (125 familias), SSR Carán-El Rosario en San Carlos (95 familias), y antes de fin de año se finalizará el SSR La Victoria en Chillán (135 familias) y San Luis de Arizona en San Carlos (140 familias).

“Sumamos la ampliación del SSR de Liucura en Quillón, que terminaremos antes de fin

de año, llevando agua potable a 600 familias, y el SSR de San Miguel de Ablemo en San Carlos, con 115 familias beneficiadas. Este año invertimos más de \$11 mil millones, y ya tenemos decretado más de \$10 mil millones para el 2025, cifra esperamos suba hasta 16 mil millones, para beneficiar a más familias”, añadió.

## ALJIBES

Para el Subdirector de Servicios Sanitarios Rurales, entidad a cargo de las obras de SSR en la región, dependiente de la DOH, Javier Grandón, “este ha sido un año no exento de complicaciones, que incluyeron el término del contrato con sanitarias, asumiendo nosotros el rol total, pero aún así, hoy como ha dado a conocer el seremi, tenemos noticias muy positivas que nos permiten elevar la cobertura del vital elemento, bajo estándares de máximo nivel para las y los usuarios. A estas obras sumamos conservaciones, estudios hidrogeológicos, sondeos y diseños. Además, acompañamos y asesoramos a las y los directores de los sistemas, en una tarea en que estamos comprometidos al 100 por ciento”, informó Grandón.

CS